

## 急に真冬になった12月

兵庫県立尼崎工業高等学校  
校長 上月 通男

兵庫県立尼崎工業高等学校のホームページをご覧くださいありがとうございます。

12月5日(木)から5日間2学期末考査を実施しました。JRの遅延から始まりましたが、大きな影響もなくその後の全ての考査を終えることができホッとしました。

12日(木)に7年ぶりとなる文化教育行事として、劇団自由人会公演の「夢をかなえるゾウ～青春ロボット編～」を鑑賞しました。県の補助を受けることで「あましんアルカイックホール」を借りることができ、快適な環境での観劇となり、とても助かりました。

17日(火)1学年就業体験ツーリズムを実施しました。例年は参加者を募る形での小規模な実施でしたが、今年度は尼崎市経営者協会様、兵庫県建設業協会様の協力でバスを手配することができ、1学年全員が参加して、それぞれの科に関連する9社の工場見学をすることができました。13日(金)の進路ガイダンスと合わせて、進路選択に向けた有意義な学びとなったと感じています。

18日(水)晴天の寒空の下、第2回球技大会を行いました。サッカー、ソフトボール、バスケットボールの3競技をクラス対抗で競いました。競技の進行具合の関係でのサッカーが最後になり、決勝戦がPK戦までもつれて大変盛り上がりました。また、今回は生徒会としての最後の大きな行事でした。前日の準備から当日の運営まで本当にお疲れ様でした。

19日(木)第2回防災講話・防災訓練を常光寺出張所の方を講師に招いて実施しました。防災訓練では、昨年に続いて南海トラフ地震による「津波」対策に特化した内容で、全校生徒が4階以上の高所(本館)に避難する訓練としました。

20日(金)尼崎市の選挙管理委員会から実際の選挙で使われている記載台を6つ、投票箱を3つ借用して生徒会役員改選を行いました。毎年感じるのですが、生徒会役員の1年間の伸びしろの大きさには驚かされます。前向きなモチベーションは人を大きく成長させてくれます。



23日(月)全校集会を行いました。2学期に頑張った諸君の表彰伝達、11月1日から施行されている自転車の「ながらスマホ」罰則強化等を含む交通講話、「闇バイト」等に関する注意喚起を中心とした指導部長訓話と盛りだくさんな内容となりました。それぞれが自身のこととして受け止めて今後の学校生活に取り組んでもらいたいと切に願います。

最後に、このホームページをとおして、本校について理解を深めていただくとともに、日々の尼工生の頑張りを応援していただきますよう、令和7年も引き続きよろしく願いいたします。

令和6年12月24日